#### 高郷小学校だより



平成30年4月27日発行 第 4 号

文 責 校長 杉原 智

# 外国語活動が始まりました

新学習指導要領が、平成 32 年度から全面実施されます。それに伴い、外国語の学習を 3.4 年生は年間 35 時間、5.6 年生は年間 70 時間行うようになります。今年度は、移行期のため、3.4 年生は 15 時間、5.6 年生は、50 時間の外国語の学習を行っていきます。

ALT は、今年もシャーネル先生です。4月23日(月)の5年生の授業では、アルファベットの大文字と小文字の組み合わせを見つけて、英語で指示しながらカードを移動させ合わせる学習でした。担任の豊野先生とシャーネル先生の英語でのやり取りは息もぴったりで、とても楽し



そうな授業の様子でした。それもそのはず、豊野先生は外国語の指導が専門の先生なのです。子ども達もいきいきと活動していました。きっと、これからも楽しい授業が続き子ども達の英語の力も伸びていくことでしょう。

### 児童会総会 ~児童会の歌きらり~

4月24日(火)に、児童会総会を行いました。6年生のSさんが、児童を代表して今年度の児童会活動に対する豊富を述べました。その後、議長を選出して、各委員会からの今年度前期の活動計画について発表があり、話し合いを行いました。

驚いたのは「**児童会の歌(きらり)**」があることです。今までに「児童会の歌」があるという学校を聞いたことがありません。自分たちのだけの児童会の歌があるなんて素敵ですね。



児童会総会の様子

## JRC加盟式

4月25日(水)に、JRC 加盟式を行いました。 高郷小学校は、58名全員が加盟しています。 はじめに「アンリー・デュナン」を知っている かどうか聞きました。「?」なかなか出てきま せん。「赤十字国際委員会をつくりノーベル平和 賞を最初に受賞した人」と紹介し、JRC の趣旨 について話しました。その後、認定書とワッパ ンを6年の代表児童に渡し、みんなで「誓い」 の唱和をしました。困っている人を助けようと する「奉仕の心」を大きく育ててほしいです。



## 明日からゴールデンウィーク 事故のない楽しい休みに

明日から、子ども達が待ちに待ったゴールデンウィークに入ります。 今年のゴールデンウィークは前半3日の後、中2日あけて4日間と計7日間の大型連休になります。行楽客も増えることが予想されます。交通事故等に遭わずに楽しいお休みにしてほしいと思います。また、子ども達は、新学期が始まって1ヶ月が過ぎたことからの疲れもでるころです。休養も十分とらせてください。

#### お知らせです

- ①学校行事は、今年度も全て公開しています。是非参加してください。
- ②今年もポータルサイトで子ども達の日々の活動をお伝えしています。 是非ご覧ください。